

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan melihat hasil penelitian yang telah dibahas mengenai pengaruh inflasi dan BI *rate* terhadap profitabilitas PT Bank BCA Syariah (2012-2016), maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Bahwa inflasi tidak berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BCA Syariah, karena nilai *P-value* lebih besar dari nilai signifikan sebesar 0,05.
2. Bahwa BI *rate* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BCA Syariah, karena nilai *P-value* lebih besar dari nilai signifikan sebesar 0,05.
3. Bahwa inflasi dan BI *rate* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas PT Bank BCA Syariah, karena nilai *P-value* lebih besar dari nilai signifikan sebesar 0,05

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi PT. Bank BCA Syariah Tbk

Perbankan harus dapat menjaga tingkat kesehatan bank, baik dari segi permodalan, kualitas aktiva, manajemen, profitabilitas serta likuiditas. Apabila faktor-faktor tersebut tetap terjaga dengan baik maka perbankan tidak akan mengalami krisis, kepercayaan nasabah menjadi semakin meningkat dan investor juga dapat bertambah lebih banyak lagi, sehingga fungsi perbankan dapat berjalan dengan baik.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan dijadikan bahan referensi serta dokumentasi bagi pihak kampus, sebagai acuan penelitian atau penyelesaian tugas yang akan datang selain buku dan jurnal yang telah tersedia sehingga dapat memperluas pengetahuan mengenai perbankan yang terdapat di Indonesia. Selain itu mahasiswa mampu memilih untuk menempatkan dananya serta menguntungkan sehingga untuk meminimalisir resiko kerugian yang akan terjadi.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dalam penelitian ini, peneliti hanya menggunakan ROA yang dijadikan indikator dari profitabilitas dan variabel yang digunakan hanya meneliti sebatas inflasi, *BI rate* dan profitabilitas (ROA) saja, diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat meneliti lebih banyak variabel lagi dengan indikator yang digunakan juga lebih diperbanyak lagi. Periode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pada tahun 2012 sampai dengan 2016, untuk itu diharapkan bagi peneliti berikutnya dapat menambah periode penelitian sehingga hasil yang diperoleh dalam penelitian tersebut lebih maksimal.